

Comines: une friche renaît sous forme de jardins urbains - 25-03-2021

COMINES -

À l'abandon, la friche Declercq renaît sous forme de jardins partagés «bio»! Les jeunes de Carpe Diem sont enthousiastes.



Samedi, les jeunes de Carpe Diem ont pris possession de leur parcelle dans le nouveau jardin communal, créé rue d'Orléans, sur l'ancienne friche Declercq. De 14 à 17 h, ils ont célébré l'arrivée du printemps, bêche à la main, sous la responsabilité de Florian Becquart.

«La Ville a répondu à un appel à projets en vue de créer des jardins partagés; ce qui nécessitait la participation d'une association. La Maison de jeunes a été contactée et nous n'avons pas hésité à répondre favorablement parce que le terrain est situé à deux pas de nos locaux de la rue de Wervicq et que cela cadre parfaitement dans nos activités, avec le contact avec la nature et l'environnement», précise l'animateur.

La parcelle totale, entourée de bâti, compte 2 000 m²: *«La partie 'jardins' a été divisée en 20 terrains de 50 m² et nous allons en occuper deux, poursuit Florian. Une zone a été plantée en verger avec des petits fruitiers, mais aussi des arbres de basse ou moyenne tiges. Tout sera «bio». La commune va installer prochainement des barrières sécurisées aux deux entrées, rues d'Orléans et de la Victoire, avec un cadenas et un code. Nous n'avons pas eu de mal à trouver des amateurs; pour la plupart ce sont des riverains; certains habitent en appartement et sont très heureux de pouvoir cultiver un lopin de terre.»*

Un sol tassé par les années

L'heure est à la difficile préparation du sol: *«On retrouve pas mal de cailloux, mais la terre n'est pas si mauvaise que cela. Nous comptons planter des pommes de terre, mais aussi des tomates, des courgettes, etc. On verra au fur et à mesure ce que l'on peut faire et ce que les jeunes veulent mettre en place.»*

Plus que productif, le site se veut aussi un endroit d'échanges: *«Avec la Ville, nous avons plein d'idées: organiser une fête des voisins, une bourse d'échange de graines, etc.. Peut-être aussi installer un cabanon, avec des tables et des chaises pour favoriser la convivialité entre les jardiniers. Pour l'instant, avec le Covid, on reste prudent! En tout cas, nous espérons que cet écrin de verdure va dynamiser le quartier.»*

Marie-France PHILIPPO (L'Avenir)

Lavenir.net veille sur vos données personnelles

Lavenir.net accorde la plus haute importance aux données personnelles que vous lui avez confiées. **Lire notre politique de confidentialité**

L'utilisation de cookies nous permet de personnaliser votre expérience sur notre site et d'analyser notre trafic. Nous partageons des informations sur l'utilisation de notre site avec de partenaires de médias sociaux, de publicité et d'analyse. **En savoir plus sur l'utilisation des cookies.**